

White Tak Ingin Perkuat Timnas Inggris

LONDON (IM) - Ben White dikabarkan menolak memperkuat timnas Inggris. Penolakan itu diketahui manajer Inggris Gareth Southgate lewat Direktur Keolahragaan Arsenal Edu.

Edu menyampaikan ke Southgate bahwa White tak ingin dipertimbangkan masuk dalam timnas untuk uji coba melawan Brasil dan Belgia. Dengan demikian bek 26 tahun itu belum pernah masuk skuad lagi sejak di Piala Dunia 2022 silam.

Sejumlah rumor mengatakan White punya masalah dengan asisten manajer Inggris Steve Holland. Namun kabar itu dipertanyakan oleh Southgate. Ia pun menyayangkan keputusan White karena merasa bek Arsenal itu sedang dalam performa bagus.

Penolakan White ini tentu menyisakan tanda tanya. Beragam spekulasi hadir, namun bek Arsenal itu diduga enggan sekadar menjadi pilihan kesekian.

Karier White terus menanjak sejak bergabung

dengan Arsenal pada 2021. Belum lama ini The Gunners bahkan memperpanjang kontraknya hingga 2028, bukti bahwa ia dipercaya menjadi bagian proyek jangka panjang tim.

Musim ini, ia tampil 27 kali di Liga Inggris, 25 di antaranya menjadi starter. Ia juga selalu bermain di Liga Champions dan membantu Arsenal lolos ke delapan besar untuk pertama kalinya dalam 14 tahun.

White diduga kesulitan beradaptasi dalam lingkungan timnas, terlebih ia tak dipercaya sebagai pilihan utama. Sebelum Piala Dunia 2022, ia juga dibawa ke Euro 2020. Namun ada persamaan pada kedua turnamen itu, yakni ia tak bermain semenit pun.

Southgate jelas kehilangan bek mumpuni yang bisa diandalkan, terlebih di tengah cederanya Reece James, Trent Alexander-Arnold dan Kieran Trippier saat ini. **vdp**

BEN WHITE
Pemain Arsenal

Inter Vs Napoli Panaskan Serie A

MILAN (IM) - Duel seru Inter Milan kontra Napoli bakal meramaikan pekan ke-29 Serie A, yang berlangsung di Giuseppe Meazza, Senin (18/3) dinihari WIB. Kedua tim melakoni laga ini dalam kondisi tidak ideal setelah tersingkir dari Liga Champions.

Inter yang memegang keunggulan 1-0 di leg pertama Babak 16 Besar akhirnya takluk dari Atletico Madrid lewat adu penalti. Ini sekaligus menghentikan misi Inter melaju jauh sampai ke final seperti musim lalu.

Napoli juga setali tiga uang karena sehari sebelum Inter kandas, mereka juga dihentikan oleh Barcelona setelah kalah 1-3 di leg kedua. Maka wajar jika duel kedua tim akhir pekan ini bakal jadi pelampiasan.

In-

ter tentu bertekad cepat bangkit dari kekalahan pertama mereka tahun ini. Sebelumnya Inter melaju cengang dengan 13 kemenangan beruntun di seluruh ajang, termasuk mengalahkan Napoli 1-0 di final Piala Super Italia Januari lalu.

Guna menjaga keunggulan 16 poin di puncak Serie A, Lautaro Martinez dan kolega harus memenangi laga ini sekaligus mendekatkan diri ke gelar scudetto. Dengan fokus hanya di liga, Inter tentu diuntungkan.

Di sisi lain, Napoli tentu tak mau kehilangan harga diri sebagai juara bertahan. Napoli setidaknya masih punya kans untuk finis zona Eropa karena cuma berjarak tujuh poin dari posisi keempat.

Sementara itu dua pesaing Inter, AC Milan dan Juventus, mendapat lawan yang relatif kualitasnya berada di bawah mereka. Juventus menjamu Genoa di Allianz Stadium, Minggu (17/3) sore WIB. Milan akan melawat ke markas Hellas Verona. **vdp**

LAUTARO MARTINEZ
Pemain Inter Milan

Rekor Tak Terkalahkan Leverkusen Terus Berlanjut

LEVERKUSEN (IM) - Bayer Leverkusen melaju ke perempatfinal Liga Europa secara dramatis usai menang 3-2 atas Qarabag pada leg kedua babak 16 besar. Klub Jerman itu lolos dengan agregat 5-4 usai bermainimbang 2-2 di leg pertama.

Dalam laga di BayArena, Jumat (15/3) dinihari WIB itu, tuan rumah berada dalam posisi terdesak usai tertinggal 0-2 dari tim tamu ketika memasuki menit ke-70 karena gol Abdelh Zoubir dan gol Juninho.

Di sela dua gol itu, Qarabag kehilangan Elvin Cafarguliyev karena kartu merah. Keunggulan jumlah pemain dimaksimalkan Leverkusen

untuk bisa memperkecil skor lewat Jeremie Frimpong pada menit ke-72. Lalu Patrik Schick kemudian mencetak dua gol di menit ke-93 dan ke-97 untuk membawa Leverkusen berbalik menang 3-2.

Leverkusen pun menjaga catatan tak terkalahkannya di musim ini. Tim polesan Xabi Alonso itu belum tersentuh kekalahan dalam 37 pertandingan di semua kompetisi sejak awal musim.

Selama 37 laga itu, Leverkusen 32 kali menang yang berjarak tiga laga dari total rekor kemenangan selama musim dan lima sisanya berakhirimbang Leverkusen kini jadi tim Eropa ketiga den-

gan catatan tak terkalahkan paling panjang.

Leverkusen kini berjarak satu laga dari pemegang awal rekor ini, Inter Milan, sebanyak 38 pertandingan di musim 2004/2005 dan butuh lima laga untuk menyamai rekor 42 laga tanpa kalah Juventus di 2011/2012.

"Kami memainkan laga yang sangat spesial dengan penuh emosi. Kami memulai dengan sangat baik, tapi kehilangan kendali setelah itu. Mereka tampil bagus. Saya melihat tim saya ingin memberikan lebih. Mereka sangat lapar dan skor 2-1 mengubah semuanya. Saya sempat merencanakan pidato sebelum extra time. Tapi

untungnya saya tidak butuh itu. Gol Patrick fantastis. Kini kami harus merayakan dan mengenang momen ini," ujar pelatih Alonso di situs resmi UEFA.

Leverkusen memang harus berterimakasih kepada Schick, yang adalah striker cadangannya. Schick yang menggantikan Borja pada menit ke-59. "Akhir laga ini menyenangkan sekali. Kami mengalami fase-fase akhir yang gila, dan seperti di leg pertama kami berjuang sampai momen akhir. Pujian untuk Qarabag, mereka bermain dengan gaya berbeda ketimbang lawan kami di Bundesliga; ini menyulitkan kami," ujar Schick di situs

resmi UEFA.

Ia pun antusias menghadapi laga selanjutnya. "Sebagai striker, menyenangkan sekali ketika masuk sebagai pengganti dan mencetak gol penentu. Kini kami tak sabar menanti perempatfinal. Kami bisa mengalahkan siapapun, tidak peduli lawannya," tandasnya.

Gelandang Leverkusen Jeremie Frimpong menyebut,

seluruh pemain mengerahkan segala kemampuan untuk membalikkan keadaan. "Pertandingan yang gila. Saya bahkan tidak bisa berkata-kata menanggapi apa yang baru saja terjadi. Anda tertinggal 0-2 dan kemudian menang dengan cara seperti itu, itulah kenapa kita semua suka sepakbola. Kami selalu percaya kami masih bisa melakukannya, bahkan ketika kelihatannya seperti tidak bisa. Sekarang kami menantikan babak berikutnya. Saya tidak punya harapan, cuma pengin lolos ke semifinal," ujar Frimpong kepada UEFA.com. **vdp**



Sukacita pemain Liverpool usai Mohamed Salah mencetak gol ke gawang Sparta Praha.

Liverpool Terlalu Tangguh Bagi Sparta Praha

"Semua oke. Kami ingin lolos, kami main bagus dan mencetak gol dan kami berhasil melakukannya," ujar Juergen Klopp.

LIVERPOOL (IM) - Liverpool melenggang ke perempatfinal Liga Europa dengan sangat meyakinkan usai menang telak 6-1 atas Sparta Praha pada leg kedua. Si Merah lolos dengan agregat 11-2.

Bermain di Anfield, Jumat (15/3) dinihari WIB, pasukan Juergen Klopp membawa modal kemenangan 5-1 dari laga pertama. Pesta gol sudah dibuka pada menit ketujuh lewat Darwin Nunez. Hingga menit ke-14, tuan rumah bahkan sudah unggul 4-0 masing-masing melalui Bobby Clark, Mohamed Salah dan Cody Gakpo.

Sparta sempat menipiskan skor di akhir babak pertama melalui Veljko Birmanecic. Tapi Liverpool menambah dua gol dari Dominik Szoboszlai dan Gakpo. Menurut catatan Opta, kemenangan ini terbilang langka. Kali terakhir, tim yang memimpin 4-0 di kompetisi

Eropa adalah pada September 1971 saat Chelsea unggul atas Jeunesse Hautcharage di Winners' Cup (menit ke-13).

Ini juga jadi keunggulan agregat terbesar untuk Liverpool dalam pertandingan dua leg di Eropa sejak 1980-1981. Kala itu, Liverpool juga unggul 11-2 atas klub Finlandia OPS di babak pertama European Cup.

Manajer Juergen Klopp pun puas dengan penampilan skuadnya. "Semua terganggu karena mau sebagai apa permainannya dan kami jelas menikmatinya, beberapa gol juga luar biasa di awal," ujar Klopp kepada TNT Sports.

Klopp memang ingin Liverpool langsung nyetel dan menunjukkan intensitas meski sudah unggul jauh. "Bagaimanapun kami harus menuntaskannya, mencetak beberapa gol lagi di babak kedua, kebobolan satu juga.

Semua oke. Kami ingin lolos, kami ingin main bagus dan mencetak gol dan kami berhasil melakukannya," ujarnya.

Bagi Mohamed Salah, satu gol ke gawang Sparta Praha berbuah rekor yang menempatkan dirinya dalam sejarah Liverpool. Pemain asal Mesir itu menjebol gawang tim tamu pada menit ke-10.

Itu jadi gol ke-20 Salah di semua kompetisi musim ini. Salah pun tercatat sebagai pemain pertama dalam sejarah Liverpool yang mencetak minimal 20 gol di semua kompetisi di setiap musimnya selama tujuh musim beruntun.

Salah juga mencatatkan tiga assist dalam pertandingan melawan Sparta Praha. Sempat menepi karena cedera, Salah kini total sudah mengemas 20 gol dan 13 assist dalam 31 kali penampilan di semua kompetisi bersama Liverpool.

"Saya sudah kerja sama dia selama tujuh tahun, jadi satu masalah yang tidak pernah ada adalah konsistensi. Mo terus-terusan memberi hasil, keinginannya tidak berhenti. Kualitasnya memang ada, tapi keinginannya untuk mencetak gol tidak ber-

henti. Dia meningkat dalam banyak aspek sejak tiba di sini. Dia tidak akan berhenti," ujar Klopp. Klopp tidak terkejut dengan konsistensi Salah. Ia justru kaget Salah baru memecahkan rekor itu sekarang. "Jadi saya tidak kaget kalau dibandingkan yang lain, jujur saja saya malah mengira kalau ini sudah terjadi musim ini, tapi dia kan cedera dan itulah kenapa dia tidak bisa melakukannya (lebih cepat), kalau tidak, mungkin ini sudah terjadi di Januari atau Februari. Jadi, luar biasa, sangat bagus dan saya bilang, sangat senang dia kembali," kata Salah.

Bek Liverpool, Conor Bradley menyebut, timnya bermain dengan baik. "Malam yang sangat bagus. Kami memulai laga dengan sangat baik tentunya, bisa mendapatkan empat gol setelah 10 atau 11 menit itu sangat bagus dan ini adalah performa yang sangat profesional," kata Bradley dikutip BBC.

Berlanjutnya kiprah Liverpool di Liga Europa sekaligus menjaga asa merah empat gelar sekaligus musim ini. Piala Liga Inggris sudah dalam genggamannya, sementara Premier League, Piala FA, dan Liga

Europa masih bisa dimenangi.

Akhir pekan ini, Liverpool akan berpindah ke markas Manchester United, pada laga perempatfinal Piala FA, Minggu (17/3) malam WIB. "Tidak, kami tak memikirkannya (Quadruple). Kami cuma menjaga diri tetap fokus ke laga berikutnya. Terus bermain baik, menjaga level performa tetap tinggi dan terus berlanjut," kata Bradley.

Sementara pelatih Sparta Brian Priske secara jantan mengakui keunggulan Liverpool. "Respek setinggi-tingginya kepada Liverpool terkait cara mereka bermain di dua leg ini, perbedaan Sparta dan Liverpool itu sangat jauh. Benar-benar levelnya berbeda. Kami tidak pernah bertemu lawan seperti ini. Liverpool adalah tim Liga Champions dan mereka harusnya bermain di Liga Champions," ujar Priske seperti dikutip Daily Mail.

Di laga lain AS Roma juga lolos ke perempatfinal Liga Europa meski kalah 0-1 dari Brighton & Hove Albion di leg kedua babak 16 besar. Pasukan Daniele De Rossi itu melaju ke babak delapan besar dengan keunggulan agregat 4-1. **vdp**

Leao Dalam Momen Terbaik di Milan

PRAHA (IM) - AC Milan melenggang ke perempatfinal Liga Europa setelah menyingkirkan Slavia Praha. Pada leg kedua 16 besar di Fortuna Arena, Jumat (15/3) dinihari WIB, Rossoneri menang 3-1. Dengan demikian Milan lolos dengan agregat 7-3.

Di laga itu Slavia bermain agresif sejak pluit berbunyi. Namun sial bagi mereka di menit ke-20, Tomas Holes melakukan pelanggaran di Davide Calabria sehingga wasit mengeluarkan kartu merah ke pemain Slavia itu.

Sementara Milan sendiri malah kehilangan kiper Mike Maignan karena cedera. Ia digantikan Marco Sportiello semenit berselang. Unggul pemain, Milan membuka skor pada menit ke-33. Sepakan Christian Pulisic menuntaskan umpan Rafael Leao

membawa mereka unggul lebih jauh secara agregat.

Milan mencetak gol kedua tiga menit berselang. Kali ini Ruben Loftus-Cheek menjebol gawang Slavia dari jarak dekat memanfaatkan umpan Thiago Hernandez. Lalu Milan

Matej Jurasek menipiskan kedudukan. Namun gol itu sekadar menjadi gol hiburan semata buat Slavia.

Khusus bagi Leao, ia terus menjalani momen terbaiknya di musim ini. Winger internasional Portugal itu sudah membuat 10 gol dan 11 assist dalam 35 laga AC Milan di sepanjang 2023/24. Hanya ia baru tajam dalam 10 pertandingan terakhir. Pemain 24 tahun itu terlibat dalam terciptanya delapan gol AC Milan, berupa empat gol dan empat assist.

Leao sendiri mengaku inilah momen terbaiknya bersama Milan. "Kurasa demikian. Saya berhubungan baik dengan (Oliver) Giroud dan Pulisic. Saya merasa nyaman, dan seluruh tim merasa nyaman. Pekerjaan saya membantu tim, sekalipun ketika saya tidak mencetak gol atau assist. Saya bahagia dengan diriku sendiri, tapi seluruh tim sedang tampil bagus," ujarnya kepada Sky Sport. **vdp**

RAFAEL LEAO
Pemain AC Milan

PSG Ingin Datangkan Rashford

PARIS (IM) - Paris Saint-Germain (PSG) dikabarkan membiddik Marcus Rashford. Langkah itu untuk mengisi posisi Kylian Mbappe yang hendak pindah ke Real Madrid.

Di sisi lain Rashford mempunyai posisi yang sama dengan Mbappe. Oleh karena itu, tak heran kalau PSG ingin mendapatkan pemain nomor 10 asal Manchester United itu.

BBC mengabarkan bahwa PSG sudah menyiapkan uang senilai 80 juta Poundsterling atau setara Rp1,59 triliun untuk mendatangkan Rashford. PSG juga sudah menyiapkan gaji senilai 500 ribu Poundsterling tiap pekan.

Pada musim ini, Rashford sedang kurang oke bersama MU. Dia sudah membukukan sebanyak 34 laga di semua ajang, dengan sumbangan sebanyak tujuh gol dan enam assist.

Gol terbaru Rashford untuk MU saat membantu menaklukkan Everton di Liga Ing-

gris. Dalam laga itu Rashford mencetak gol via titik putih.

Selain Rashford, PSG juga dikaitkan dengan pemain lain. Mereka juga mengincar pemain Manchester City, Bernardo Silva, juga pemain Liverpool, Luis Diaz. Kontrak Rashford dengan MU masih berlaku sampai Juni 2028. Oleh karena itu, wajar kalau MU mematok harga tinggi.

Terkait rumor ini, belum ada komentar dari Rashford atau agennya. Maka, tunggu perkembangan selanjutnya. **vdp**

MARCUS RASHFORD
Pemain MU

